
委員会レポート

総務建設産業委員会
所管　総務・まちづくり・税務・都市整備・

　　　地域振興・上下水道に属する事項/

　　　その他の委員会に属しない事項

稲永委員 田原委員
田ノ上委員長 三上副委員長

猪谷委員 男澤委員

　
総
務
建
設
産
業
委
員
会
は
、

今
回
２
名
の
新
人
を
加
え
た

６
名
で
新
体
制
を
組
み
ま
し

た
。
わ
が
委
員
会
は
、
所
管
の

項
に
あ
る
よ
う
に
大
変
幅
広
い

職
務
の
委
員
会
で
す
。
財
政
に

始
ま
り
、
生
活
の
基
盤
で
あ
る

水
、
町
民
の
生
命
を
守
る
防
災

か
ら
、
住
み
よ
い
ま
ち
づ
く
り

の
た
め
の
イ
ン
フ
ラ
整
備
、
町

に
活
力
を
興お

こ

す
産
業
の
振
興
、

様
々
な
企
画
・
制
度
作
り
ま
で
、

大
変
重
要
と
な
る
議
案
等
を
審

査
し
て
ま
い
り
ま
す
。

　
須
恵
町
は
、
こ
の
時
代
に

あ
っ
て
人
口
が
増
加
し
て
い

る
、
未
来
あ
る
町
・
魅
力
あ
る

町
で
す
。
し
か
し
な
が
ら
、
今

後
の
課
題
は
山
積
み
し
て
お

り
、
し
っ
か
り
と
し
た
舵
取
り

が
求
め
ら
れ
ま
す
。

　
総
務
建
設
産
業
委
員
会
の
各

委
員
が
、
見
識
を
高
め
、
誠
実

に
職
務
に
励
む
委
員
会
活
動
を

も
っ
て
、
町
民
の
皆
さ
ま
の
期

待
に
応
え
ら
れ
る
よ
う
頑
張
っ

て
ま
い
り
ま
す
。

  

委
員
長

　
田
ノ
上 

真
　

　
６
月
２
日
（
日
）
の
消
防
操
法

大
会
に
向
け
て
練
習
に
励
む
須

恵
町
消
防
団
を
激
励
に
行
き
ま

し
た
。
当
委
員
会
で
恒
例
の
行

事
で
す
が
、
こ
の
日
は
残
念
な

が
ら
雨
天
で
、
出
動
し
た
分
団

は
少
な
か
っ
た
で
す
。
し
か
し
、

大
会
を
２
週
間
後
に
ひ
か
え
、

気
合
の
入
っ
た
練
習
に
須
恵
町

民
の
生
命
と
財
産
を
守
る
消
防

団
の
心
意
気
を
感
じ
ま
し
た
。

　
今
年
は
少
雨
で
24
年
ぶ
り
に

水
を
使
わ
な
い
カ
ラ
操
法
で
行

い
ま
す
。
昔
は
、
だ
い
た
い
カ

ラ
操
法
だ
っ
た
と
聞
き
ま
し

た
。

　
先
輩
方
が
築
い
た
伝
統
を
偲し

の

ぶ
の
も
い
い
の
で
は
な
い
か
と

思
い
ま
す
。

　
本
年
の
大
会
は
、
町
大
会
ま

で
で
す
が
、
来
年
は
、
勝
ち
上

が
れ
ば
全
国
大
会
も
臨
め
ま

す
。
大
い
に
実
力
を
発
揮
し
、

皆
の
思
い
と
努
力
が
結
実
す
る

こ
と
を
願
い
ま
す
。

5月20日（月）

須恵中テニスコート

須恵町消防団を激励
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　6月2日（日）、第59回須恵町消防

ポンプ操法大会が開催されました。

　消防団員の気迫あふれる姿に、町

の防災を担う組織として、安心を

感じるものでした。

　今回は、改元後初めての大会で

したが、いつもと違う大会となり

ました。

　それは、消防に欠かすことがで

きない「水」を使用しなかったこと

です。

　放水しない操法大会は、平成６

年の大会以降、24年ぶりで、水を

汲み上げるポンプの音、標的を倒

すため放たれる水のしぶきなども

なく、なにかしら寂しさも感じる

ものでした。

　しかし、これには理由があります。　

福岡県内においても降水量の減少

により、ダムの貯水率低下、水不

足への警戒が高まっています。

　須恵町においても同様で、特に

農業用水には顕著に表れ、田へ水

を引くことも待たれている現状が

ありました。

　そのような状況のなか、伝統ある

消防操法大会であっても、水を使用

しない事を決めた、消防団の配慮

ある決断に敬意を表するものです。

　須恵町でもダムの貯水率は低下

しています。

　一見４、５月の降水量の影響を感

じますが、昨年度と比較すると、実

は降水量の減少はありません。

　ここには、１年間を通した降水量

の減少に要因があるようです。

　町民全員が、さまざまな環境変

化の中、不測の事態は起こりうる

ということを考えておくことが必

要です。

　町民の安全を守る消防団員の日

頃の活動に深く感謝し、更なる活

躍を願います。

松山 力弥  議長

議長通信

24年ぶりに

　

荻
おぎ

　雅
まさはる

晴氏（新原区・64歳）

任期満了に伴い再任

任期　令和元年8月1日～令和4年7月31日

任期　令和元年7月12日～令和5年7月11日

人事案件の審議結果

選挙管理委員会委員・補充員を選出

須恵町固定資産評価審査委員会委員の選任

任期満了に伴い、指名推選により選挙管理委員会委員及び補充員を選出しました。

全員賛成

同意同意

選挙管理委員会委員

南
みなみざと

里　國
くにひで

秀氏 （昭 穂 区 ・ 70歳）

百
もも

田
た

　忠
ただかず

一氏 （佐 谷 区 ・ 68歳）

大
おお

場
ば

　　仁
ひとし

氏 （甲植木区 ・ 70歳）

末
すえなが

永　則
のりあき

明氏 （西 原 区 ・ 69歳）

補充員

荻
おぎ

　　晴
はる

美
み

氏 （新 原 区 ・ 65歳）

今
いまいずみ

泉　洋
ひろゆき

行氏 （甲植木区 ・ 71歳）

黒
くろいわ

岩　政
まさのぶ

信氏 （西 原 区 ・ 62歳）

稲
いななが

永　朱
あけ

美
み

氏 （乙植木区 ・ 61歳）

次の定例議会は

９月３日からの予定です。

本会議は一般に公開されており、

簡単な手続きで傍聴することが

できます。傍聴を希望される方

は、本会議当日に役場４階議会

事務局の窓口にお越しください。

（予約不要）

議会を

生でみて

みよう！

ホームページで本会議の

会議録を公開しています。

平成23年以降の

会議録を掲載しています。

ぜひご覧ください。

　須恵町議会　須恵町議会　須恵町議会 検索検索検索
議

会

あ

れ

こ

れ
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